

السيرة الذاتية (CV)



الاسم : زهرة هادي محمود
تاريخ الميلاد : 1967/5/1
الحالة الزوجية : متزوجة
عدد الأولاد : 3
الديانة : مسلمة
التخصص : اقتصاديات الهندسة الزراعية
الوظيفة : استاذة جامعية
الدرجة العلمية : استاذ مساعد
عنوان العمل : جامعة بغداد /كلية العلوم والهندسة الزراعية
الهاتف النقال : 07700706054
البريد الإلكتروني : um_zeina@yahoo.com
أولا : المؤهلات العلمية : دكتوراه

التاريخ	الكلية	الجامعة	الشهادة
1990-1989	الزراعة	بغداد	البكالوريوس
1995-1994	الزراعة	بغداد	ماجستير
2015-2014	الزراعة	بغداد	دكتوراه

ثانيا : المقررات الدراسية التي قمت بتدريسها للمراحل الاولى

ت	القسم	المادة	السنة
1	اقتصاد زراعي	رياضيات عامة	الاولى
2	اقتصاد زراعي	رياضيات اقتصادية	الاولى
3	ثروة حيوانية	اقتصاديات انتاج حيواني	الثالثة
4	تربية	اقتصاديات موارد طبيعية	الثالثة

ثالثا: المقررات الدراسية التي تم تدريسها لطلبة الدراسات العليا

ت	القسم	المادة	السنة
1	اقتصاد زراعي	حاسبات	2018-2017

رابعا: طلبية الدراسات العليا:

الإشراف على طالب الماجستير علي خضير

خامسا: المؤتمرات والندوات العلمية التي شارك فيها:

- مؤتمر دولي في جامعة الفيوم كلية الزراعة المؤتمر الثامن للتنمية المستدامة 2018 ---- مشاركة في بحث مشترك تحليل قرارات مزارعي محصول الذرة الصفراء في العراق في ظل التغيرات السعيرية واللاسعيرية للمدة 1980-2016 (باستعمال نموذج متجه تصحيح الخطأ)

- مؤتمر جامعة كربلاء كلية الادارة والاقتصاد المؤتمر الدولي العاشر الذي يعقد تحت عنوان ((الجامعات وسوق العمل - المتطلبات والاحتياجات رؤيا 2030)) للفترة 2018/4 /10-9

- مؤتمر محلي لمؤسسة ارض كالكامش والمندى العراقي للنخب والكفاءات وكلية العلوم الانسانية / جامعة سليمانية تحت عنوان ((المؤتمر الاول للجودة في التربية والتعليم العالي في العراق)) اسم البحث ((أثر التمويل الذاتي لموارد صندوق التعليم العالي على مخرجات سوق العمل (دراسة تطبيقية -كلية الزراعة جامعة بغداد))

- مشاركة في الندوة ((الارتقاء بجودة التعليم العالي لكلية الزراعة في ظل انخفاض تخصيصات الموازنة))

سادسا: براءات الاختراع:

سابعا: الجوائز العلمية:

ثامنا: الأنشطة العلمية الاخرى:

تاسعا: الابحاث العلمية المنشورة:

السنة	محل النشر	أسم البحث	رقم
2018	مجلة العلوم الزراعية العراقية	MEASURING THE ECONOMIC AND MARKETING EFFICIENCY OF GREENHOUSES FOR CUCUMBER CROPS IN DHI QAR GOVERNORATE -AL- SHATRAH DISTRICT/IRAQ DURING THE AGRICULTURAL SEASON 2017 الرابط :- file:///C:/Users/ENGINEER/Downloads/37-Article%20Text-111-1-10-20181020%20(7).pdf	1
2017	مجلة العلوم الزراعية العراقية	تحليل قرارات مزارعي الشلب في ضوء محدودية مياه الري في منطقة حوض الفرات للمدة 2015-1980 الرابط https://www.iasj.net/iasj?func=fulltext&aId=139370	2
2018	المجلة المصرية للاقتصاد الزراعي	التنبؤ بالمساحات المزروعة بمحصول الذرة الصفراء في العراق للمدة 2018-2022 باستخدام منهجية بوكس جنكيز Box-Jenkins	3
2017	المجلة المصرية للاقتصاد الزراعي	قياس اثر التغيرات السعيرية وغير السعيرية على المساحات المزروعة بمحصول الحمص في العراق خلال المدة 1980-2015 باستخدام الانحدار الذاتي ذو الابطاء الموزع ARDL	4
2018	مجلة دنائير	قياس أثر تغيرات بعض محددات عرض محصول القطن في العراق باستخدام نموذج التكامل المشترك وتصحيح الخطأ للمدة 1970 - 2010	5

		الرباط : https://www.iasj.net/iasj?func=fulltext&aId=148425	
			6

عاشرا: عضوية الهيئات العلمية.

أحد عشر: الكتب المؤلفة:

ت	أسم الكتاب	سنة النشر
1		

اثني عشر: كتب الشكر والتقدير:

- شكر من العميد للجهود المبدولة على تنظيم الندوة العلمية التي اقيمت في القسم بتاريخ 2018/4/1
- الارتقاء بجودة التعليم العالي لكلية الزراعة في ظل انخفاض تخصيصات الموازنة
- شكر من رئيس الجامعة لحصول الجامعة على المركز الثالث للعام 2015-2016 بتاريخ 2017/11/13
- شهادة شكر من قسم الاقتصاد الزراعي جامعة الفيوم لتقديم محاضرة بعنوان ((استخدام برنامج 10. eviews لتقدير معادلات SUR))

ثلاثة عشر: اللغات:

- العربية
- الانكليزية

C.V



Name: Zahra hadi mahmmod

Date of Birth: 1/5/1967

Religion: Moslem

Martial statues: Married

No. of children: 3

Specialization: Agricultural Economics

Position: Instructor

Scientific Degree: Assistant Professor

Work Address: University of Baghdad – College of – Agricultural Economic Dep.

Work Phone:

Mobile: 07700706054

E-mail: um_zeina@yahoo.com



Scientific Certification:

Degree science	University	College	Date
B.Sc.	Baghdad	Agriculture	1990-1989
M.Sc.	Baghdad	Agriculture	1995-1994
Ph.D.	Baghdad	Agriculture	2015-2014
Any other			



■ University Teaching.

No.	University	The (Institute / College)	From -To
1	Baghdad	Agriculture College	- till now
2			

■ Courses Which I Teach:

No.	Subject
1	General Mathematics
2	Economic Mathematics
3	Economics of Animal Production
4	Economics of Natural Resources
5	
7	



■ Thesis which was supervised by :

No.	Thesis Title
1	
2	
3	
4	
5	

6	
7	
8	
9	

■ Research Projects in The Felid of Specialization to The Environment and Society or the Development of Education:

No.	Research Title
1	MEASURING THE ECONOMIC AND MARKETING EFFICIENCY OF GREENHOUSES FOR CUCUMBER CROPS IN DHI QAR GOVERNORATE –AL- SHATRAH DISTRICT/IRAQ DURING THE AGRICULTURAL SEASON 2017 file:///C:/Users/ENGINEER/Downloads/37-Article%20Text-111-1-10-20181020%20(7).pdf
2	ANALYSIS OF PADDY GROWERS DECISIONS IN LIGHT OF LIMITED IRRIGATION WATER IN THE EUPHRATES <i>BASIN REGION FOR THE PERIOD 1980-2015</i> https://www.iasj.net/iasj?func=fulltext&aId=139370
3	PREDICTION USING THE BOX-JENKINS METHODOLOGY FOR AREAS PLANTED MAIZE CROP IN IRAQ FOR THE PERIOD 2017-2022 . https://www.reefnet.gov. sy.
4	Measurement of Price and Non-price Effects on Chickpeas Cultivate Acreages in Iraq for the Period 1980-2015 Using ARDL Approach . https://www.reefnet.gov. sy.

5	<p><i>Measuring the Impact of Changes of Some Determinants of Cotton Supply in Iraq Using the Joint Integration Model and Error Correction for the Period 1970-2010</i></p> <p>www.iasj.net/iasj?func=fulltext&aId=148425</p>
----------	-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

■ Awards and Certificates of Appreciation:

No.	Name of Awards and Certificates	Donor	No.
1	From Dean of Agriculture College	College of Agricultural	2018
2	President of the University for the third place for the year 2015-2016	Baghdad University	2017
3	from the Department of Agricultural Economics,	Fayoum University	2018

■ Twelfth, languages:

- ✓ Arabic
- ✓ English